
A Piovani rispondiamo che è un non senso, fuorviante ed interessato, sostenere che   il 

Comitato la pensi come l'attuale gestione del Consorzio  e  di Consorzio e Futuro (come  ha 

scritto nel post che più sotto riportiamo). 

Invece di girarci intorno e mandare messaggi molto ma molto ambigui, Piovani, il Consorzio  e 

la MSA srl  rispettino la chiara ed ampiamente motivata  sentenza del Tribunale di Brescia, ed 

in particolare la MSA srl restituisca i 60.000 euro che gli sono stati illegittimamente regalati dal 

Consorzio. Questo debbono "fare", visto che si vantano di "fare" (cosa ?). Per il resto Piovani 

pensi a gestire al meglio la MSA che, dato il suo bilancio, pare ne abbia bisogno, ma lo faccia, 

insieme ai suoi amici, tenendone fuori il Consorzio. 

A  chi  ha sostenuto che la sig.ra  Avenoso  sia stata mandata dal Comitato a fare il suo 

intervento rispondiamo  che un simile "pensiero" può averlo chi di solito non ragiona con la 

propria testa e si "stupisce" ogni volta  che si rende conto che c'è qualcuno che invece la usa 

bene e liberamente.  

Specie nonostante  la  pericolosa cappa di conformismo  e di caccia alle streghe che è stata 

imposta  con vari mezzi  da quattro anni  a Montecampione.  Un  conformismo   imposto 

dappertutto, (proprio dappertutto), e che adesso si vuole ribadire  ( … non si sa mai che 

qualcun' altro si ribelli !...) mandando l' "evangelico" messaggio che tutti, tanto, … la pensano 

allo stesso modo. 

E' per questo che la Sig.ra Avenoso, il cui intervento,  ribadiamo qui che  è  da noi condiviso 

totalmente,  è stata pesantemente, maleducatamente  e vergognosamente dileggiata  ed 

insultata, ma non contraddetta,  in quanto come al solito da quella parte… argomenti  ZERO. 

 

Va altresì ripetuto e ribadito che il COMITATO non si sarebbe mai neppure sognato di mettere il 

Consorzio in mano ai Comuni per conquistare la poltrona, come hanno fatto loro. Ma questa 

gente, pur di sedersi in Consorzio era pronta a pagare qualsiasi prezzo politico.  

Prezzo che  è stato altissimo: o lo scioglimento del Consorzio   o la decuplicazione  delle spese 

fisse  insieme agli  "accessori vari" da pagare a piè di lista. Tanto… pagano i Montecampionesi  

che neanche se ne accorgono ! Ed i Comuni, i loro cari amici, incassano così due volte, una 

volta con tasse ed imposte, l'altra perché  tanto i costi che dovrebbero sostenere sul territorio 

li pagano ancora i bravi  Montecampionesi. 

Quanto alla proposta per gli impianti, ricordiamo agli ipocritoni  che noi l'avevamo fatta, a più 

riprese, ed anche molto dettagliata ed articolata. Ma coloro che avevano preordinato il 

tutto, poiché essa escludeva decisamente il coinvolgimento del Consorzio ed era su base 

esclusivamente volontaria, l' hanno rifiutata...con la scusa che l'organizzatore del tutto...era in 

ferie !  Aggiungiamo che la proposta fatta in assemblea dal sig. Carlo Omini, che il Comitato ha 

appoggiato, ha avuto lo stesso destino. Evidentemente le ferie di quelli che hanno puntato 

tutto sulla MSA srl durano molto, anzi all'infinito ! 

Per tutti questi motivi, il messaggio pervenutoci a mezzo dell'"ignaro" Piovani, quando tra 

l'altro il Tribunale gli ha detto "giù le mani dal Consorzio",  lascia  il tempo che trova. O il 

messaggio è stato mandato proprio per questa novità intervenuta dopo la sua, inutilmente 

previdente, nomina a presidente della MSA srl ? 
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Mauro Piovani 
9 dicembre 23.35.20  

Caro Pacchioli, e cari quelli che non so il nome( come dicono a radio Djay) purtroppo non vuoi ammetterlo ma Comitato, 

attuale Consorzio e Consorzio e Futuro dicono le stesse cose ma mentre voi continuate a vedere il male negli altri pensando di 

essere gli unici salvatori, gli altri fanno! Si confrontano e fanno! Non continuano a scrivere da dietro la bella scrivania di uno 

studio legale. Vi sentite vittime mentre in realtà siete voi che propinate insulti, offendete coloro che hanno come unico 

obiettivo non quello di salvare Montecampione ma almeno di provare a fare qualcosa per il suo bene. L'importante è avere la 

coscienza a posto e io sento di averla! E non ho mai offeso nonostante le continue ingiurie ricevute. Ora anche l'ultimo 

lenzuolino qui pubblicato in cui le mie parole che stimolavano la residenza a sentirsi coinvolta e parte del futuro della stazione 

sciistica è stata ovviamente girata ad arte come un richiamo al Consorzio ad entrare nella MSA. Per fortuna che i residenti 

sono più intelligenti di quanto volete farli sentire e sono convinto che sapranno riconoscere le persone per quello che fanno e 

non per sentito dire. Ora dopo aver puntato allo scioglimento del Consorzio a cosa punterete? Allo scioglimento degli impianti?  

Io vi invito ad essere costruttivi una volta tanto e magari a sedervi con tutti noi a parlare e trovare finalmente delle soluzioni! 

O preferite rimanere trincerati dietro il simbolo di un Comitato ormai vecchio? Se qualcuno del Comitato si sente di dialogare 

mettendoci la propria faccia e firma personale io sono qui! 

 

https://www.facebook.com/n/?profile.php&id=100004582484446&aref=29564870&medium=email&mid=af17658G5af4172507e7G1c31fc6G85G642c&bcode=1.1418164523.AblFgwD7MbiP3WuD&n_m=999personal%40gmail.com

